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ПРЕДСЕДАТЕЛЬ (перевод с испанского):  881-е пленарное заседание Конференции
по разоружению объявляю открытым.

По сведениям секретариата, в списке ораторов на сегодня у нас нет желающих
выступить, и поэтому я намерен кратко изложить вам результаты своих консультаций с
несколькими делегациями.

В качестве Председателя мы продолжали интенсивный процесс дискуссий в попытке
охватить широкий круг делегаций из различных групп, входящих в состав Конференции.
Мы намерены продолжать эти усилия, проводить консультации на этой и на следующей
неделе.  Предварительные замечания, которые мы можем высказать на основе получаемой
нами информации и на основе проводимых нами обменов мнениями, состоят в
следующем.

Во-первых, от всех делегаций, с которыми мы проводили дискуссии, мы получили
широкие знаки поддержки в плане прилагаемых Председателем усилий по нахождению
общего знаменателя, позволяющего нам преодолеть тот застой, с которым мы
сталкиваемся в связи с предметными пунктами нашей программы работы.  Мы
приветствуем эту поддержку, и это побуждает нас продолжать свои усилия.

Благодаря такой подстраховке мы обследуем все возможности, находящиеся в
пределах нашей досягаемости.  Мы стараемся найти такие подходы, которые позволили
бы нам если и не урегулировать проблему во всей ее полноте, то, по крайней мере,
предпринять хоть кое-какие, путь малые, поступательные шаги, которые открыли бы путь
к прогрессу и создали бы благоприятные условия для достижения консенсуса по
программе работы.

Тем не менее, как еще раз подтвердили проведенные нами дискуссии, на нашем
форуме, гораздо в большей мере, чем того хотело бы большинство, неблагоприятно
отражаются и сказываются события, происходящие за рамками Конференции, и особенно
складывающийся на международной арене текущий сценарий в плане стратегии и
безопасности.

Питаются немалые надежды на то, какими возможными последствиями для работы
Конференции могла бы обернуться текущая динамика международных событий.  В то же
время большинство делегаций, пожалуй, склонны считать, что перспективы для
ближайшего будущего Конференции выглядят не очень обнадеживающе.

Кроме того, многие делегации широко разделяют мнение о том, что еще одним
отягощающим элементом является остающееся у годовой сессии Конференции
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(Председатель)

ограниченное время, что подрывает усилия по продвижению вперед в связи с
предметными проблемами программы работы.

В этой трудной ситуации отрадно наблюдать такой признак, как желание делегаций
сохранить убедительность Конференции и ее существование в качестве единственного
многостороннего форума переговоров по всем проблемам, касающимся договоров по
разоружению.

И хотя в настоящее время реальные возможности для продвижения вперед и для
достижения консенсуса в отношении программы работы носят весьма ограниченный
характер, большинство делегаций подчеркивают необходимость сохранить то, что мы
именуем как "предложение Аморима", в качестве основы для продолжения консультаций.

Как признается, это предложение представляет собой итог серии усилий,
прилагавшихся членами Конференции и ее чередующимися председателями с целью
достижения консенсуса.

Намерение Председателя состоит в том, чтобы сохранять это предложение в
неприкосновенности, если только в предстоящие несколько дней он не заметит четких
признаков того, что имеются реальные возможности для продвижения вперед за счет той
или иной его модификации.

Кроме того, в ходе консультаций мы отметили широкую поддержку делегаций в том,
что касается работы трех специальных координаторов, назначенных в период
председательства посла Колумбии Камило Рейеса, и готовность к продолжению такой
работы.

Многие делегации придерживаются мнения о том, что назначение трех специальных
координаторов представляет собой позитивный признак и являет собой способ
поддержания активности Конференции до тех пор, пока нам не удастся преодолеть
нынешний застой в связи с предметными пунктами.

Важно отметить то обстоятельство, что, хотя мы считаем весьма полезной работу,
проводимую специальными координаторами, среди делегаций имеет место широкое
осознание необходимости продвигаться вперед по предметным пунктам, которые в конце
концов составляют смысл существования данного форума.
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В ходе открытых и неофициальных консультаций, проходивших в прошлый четверг
по просьбе Специального координатора по совершенствованию и повышению
эффективности функционирования Конференции уважаемого посла Шри-Ланки Прасада
Кариявасама, мы отметили весьма активное участие со стороны делегаций.  Это
заседание, на наш взгляд, четко свидетельствует о необходимости располагать разумным
временем для того, чтобы продолжать начатый недавно процесс дискуссий по трем
пунктам, отведенным специальным координаторам, а возможно, и достичь консенсусных
договоренностей.

В этой связи мы изучаем степень приемлемости такой возможности, как дача
рекомендации на тот счет, чтобы продлить мандат специальных координаторов в ходе
сессии 2002 года.  Если наше изучение увенчается позитивными результатами, мы бы
выдвинули рекомендацию на этот счет следующему Председателю, которым, как всем
известно, станет представитель Эквадора, на предмет ее включения в доклад об этой
сессии.

Вот таковы наши замечания относительно проводимых нами консультаций.

Желает ли взять слово какая-либо делегация?

По-видимому, желающих нет.

На этом мы завершаем свои дела на сегодня.

Следующее пленарное заседание состоится в четверг, 16 августа 2001 года,
в 10 час. 00 мин.

Заседание закрывается в 10 час. 25 мин.


